

Wir haben die schmerzliche Pflicht,
Sie vom Tod unseres verdienten Parteimitgliedes

Roland Fuchs

in Kenntnis zu setzen. Er ist am 14. Dezember 2016 unerwartet verstorben.

Roland Fuchs war nicht nur ein liebenswürdiger Mensch und guter Freund sowie ein begnadeter Pädagoge; er war auch ein hoch geachtetes Mitglied unserer Dorfgemeinschaft. Roland Fuchs wirkte als Vertreter der CVP von 1986 bis 1987 im Gemeinderat Richterswil, wo er sich als Sozialvorsteher mit viel Engagement für die Anliegen der Benachteiligten in unserer Gesellschaft einsetzte, bis er leider aus gesundheitlichen Gründen vorzeitig kürzer treten musste.

Wir werden Roland Fuchs in bester und dankbarer Erinnerung halten. Unser tief empfundenes Mitgefühl in dieser Zeit der Trauer gilt seiner Frau und seinen Angehörigen.

CVP Richterswil + Samstagern
Dr. Peter Theiler, Präsident